
Assunto Re: esclarecimentos pregão 165-2021
De Editais - PM Erechim <editais@erechim.rs.gov.br>
Para <licita@ssesportes.com.br>
Data 2021-11-25 15:47
Prioridade Mais alta

Prezada, boa tarde!

Conforme solicitação de esclarecimentos, respondeu o gestor:

Item 15 - Matis termotec e S11 Liga, ambas as bolas se enquadram no descritivo, sendo assim qualquer uma delas será aceito.

Item 24 - Max500 se enquadra no descritivo.

Item 25 - Foi excluído do certame, pois realmente teve mudanças no descritivo e o mesmo não se adapta a bola que necessitamos.

At.te, Fernanda

Favor acusar recebimento.

--- 
 
Divisão de Licitações - Setor de Editais
Prefeitura Municipal de Erechim 
(54) 3520-7024 - Ramal 8087

 

Em 2021-11-22 09:54, licita@ssesportes.com.br escreveu:

Bom dia, Prezados!

Conforme conversado por telefone com Eduarda, seguem nossas dúvidas.

Muito obrigada, Karin

 

Entramos em contato a fim de esclarecer algumas dúvidas, para que não haja fracasso de itens ou aceitação de produtos que
não atendam ao descritivo. Da forma como está posto, fica muito difícil cotar corretamente.

Item 15: pede-se certificação de Federação ou Confederação para o item bola de campo, mas as características técnicas
descritas não permitem que a bola solicitada tenha este documento. Não existe bola com este descritivo que tenha aprovação.
Devemos levar em consideração para cotação do item apenas o descritivo técnico?

O mesmo descritivo remete a dois modelos idênticos: Matis termotec e S11 Liga, mas nenhuma tem a aprovação, por isso. E a
mais em conta seria a abaixo, que atende completamente ao edital, menos na aprovação!

 

 

Item 24: pede-se bola de futsal infantil, mas peso e dimensões são do adulto e não do infantil. Qual modelo esperam receber? O
adulto ou o tamanho 200, infantil?

 



Item 25: bola de futsal adulto que tenha as características exigidas (8 gomos, em pu, termotec e cápsula sis com aprovação da
Fed de Futsal ou Conf Brasileira) não existe! Seria o modelo Max 500 termotec ou o modelo bola 8 de futsal, qual esperam
receber, por favor?

Devemos levar em consideração para cotação apenas o descritivo técnico e não as aprovações, que modelos da Penalty não
tem mais desde 2021, início deste ano? Sendo assim, qualquer modelo de 8 gomos e em pu/ termotec seria aceito?

 

Obrigada, Karin

 


